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Недавно губернатор
Ямала Дмитрий
Кобылкин провел
рабочую встречу
с главой Шурышкарского
района. Обсуждались
предварительные итоги
социально!
экономического развития
района в текущем году
и планы на будущее.
«КС» узнал, о чем именно
докладывал Андрей
Головин и какими
достижениями он
особенно гордится.

– Андрей Валерианович, по�
делитесь, пожалуйста, о каких
достижениях рассказали главе
региона?

– Доложил о предваритель�
ных показателях за девять ме�
сяцев работы, по которым уже
можно делать выводы по итогам
за год. Например, до конца года
мы планируем сдать 6,6 тысячи
квадратных метров жилья.

– Насколько актуальна в
районе проблема ветхого и
аварийного жилья?

– Проблема есть, и она дей�
ствительно актуальна. Если в
этом году мы сдаем жилье в ос�
новном за счет выдачи субси�
дий участникам программы
«Устойчивое развитие сельских
территорий», то в следующем
году, кроме этого, планируем
ввести большой объем жилья по
программе переселения из вет�
хого и аварийного жилого фон�
да. Это астрономическая циф�
ра, я даже боюсь ее называть –
запланировано 22 тысячи квад�
ратных метров! Полагаю, что за
год это реализовать очень слож�
но, но подрядчики уже начина�
ют работу, и надеюсь, что мы
покажем хороший результат.

Но жилье невозможно было
бы строить, не имея хорошего
фундамента – энергетики. У нас
с этим тоже была большая про�
блема, но благодаря волевым
решениям губернатора, район
хорошо продвинулся в этой об�
ласти. Сейчас мы вводим две
новые дизельные электростан�
ции – в Шурышкарах и Мужах,
которые позволят значительно
экономить. В райцентре элект�
ростанция два месяца работает
в пусконаладочном режиме. В
октябре мы уже получили эко�
номию 14,6 процента только по
топливу, плюс утилизация теп�
ла. Поэтому котельные, которые
должны были отапливать тот
район, сейчас практически без�
действуют. Например, недавно
введенный в эксплуатацию дет�
ский сад полностью отаплива�
ется за счет электростанции.

Я очень доволен результата�
ми в области энергетики. В год
мы запускаем около десяти ки�
лометров новых линий элект�
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Первые шаги к продовольственной
безопасности уже принесли прибыль
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Андрей Головин:
«Желаю всем
пережить
мгновения, когда
открываешь
новый объект,
перерезаешь
ленточку,
ощутить то
чувство, которое
испытываешь,
когда люди тебя
благодарят».

ропередач, меняем старые ли�
нии на более совершенные. Это
тоже дает немалую экономию.

То, что касается энергетики,
мне очень близко, поэтому с
огромным удовольствием на�
блюдаю, как меняются поселки.

Также планируем ввести в
этом году систему модульной
очистки воды в двух маленьких
поселках – Азово и Питляр.

Кроме того, я доложил гу�
бернатору о том, какие объек�
ты мы сдаем в этом году. В их
числе фельдшерско�акушерс�
кий пункт в Лопхарях, лыжная
база в Горках, музыкальная
школа, тренажерный зал. Отме�
чу, что объекты строятся по по�
ручению главы региона, на это
выделены целевые средства из
резервного фонда.

Также в этом году мы почти
во всех поселках отремонтиро�
вали сельские Дома культуры,
закупили в них оборудование
на восемь миллионов. Это тоже
целевые средства, выделенные
губернатором. В Овгорте мы
запускаем модульный клуб.

Многое сделано по благоус�
тройству поселков. Это ремон�
ты мостов, водопроводов, па�
мятников. В Лопхарях откры�
ли спортивную площадку с ис�
кусственной травой, большую
детскую площадку.

Запустили радиостанцию.
Теперь на нашей частоте веща�
ет «Дорожное радио», в бли�
жайшее время мы начнем де�
лать свои новостные врезки.
Задумка такая, чтобы человек,
заезжающий на зимник или
двигающийся на пароме вдоль
нашей территории, знакомил�
ся с районом, понимал, чем он
живет.

РАЙОН  ПРОКОРМИТ

СЕБЯ  САМ
– Шурышкарский район –

аграрная территория. В после�
днее время много говорится о
продовольственной безопасно�
сти. Планируется ли наращи�
вать объемы выпускаемой про�
дукции?

– Мы делаем первые попыт�
ки обеспечить продовольствен�
ную безопасность района. Я
восхищен, насколько это был
дальновидный шаг окружных
властей. В этом году получили
первые результаты, надо отме�
тить, неплохие. Хорошую при�
быль совхоз получил на выра�
щивании картофеля. Мы заго�
товили около 120 тонн.

– Этого достаточно, чтобы
район прокормил себя?

– Достаточно. Но объемы
можно наращивать. Из 120 тонн
мы половину реализовали в
соседних районах. В принципе,
могли бы их реализовать и у
себя, так как в этом году у мно�
гих частников картофель пост�
радал от заморозков. А у нас
поля расположены на возвы�
шенностях. Я считаю, что тонн
300–400 можно заготавливать
смело. Тем более с учетом тех�
ники, которую сейчас закупи�
ли. Мы сейчас полностью ис�
ключили ручной труд.

Хорошая ситуация с молоч�
ной продукцией. Она у нас ухо�
дит на ура. При плане заготовки
молока 250 тонн в год  у нас в
день в среднем получается пол�
тонны! Совхоз «Мужевский»
только за сутки получает 400 лит�
ров. И всё реализуем. В этом
году мы запустили модуль, ко�

ности, мы защитили неплохо.
Можно жить спокойно.

– То есть санкции не страшны?
– Думаю, да.

СЫНОВЬЯМ –

СПАРТАНСКИЕ УСЛОВИЯ
– Андрей Валерианович, вы

долгое время работали главой
Панаевска, были представите�
лем губернатора, теперь глава
Шурышкарского района. Госу�
дарственные дела оставляют
время на спорт, какие�то увле�
чения?

– Катастрофически не хва�
тает времени, но я стараюсь раза
два�три в неделю посещать
спортзал. Очень люблю спорт,
в частности волейбол. Иногда
меня включают в ветеранскую
сборную. Когда�то играл в фут�
бол, но травма не позволила
продолжить. Люблю охоту, ры�
балку. Но опять же не всегда
есть на это время. Буквально в
эти выходные с семьей выезжа�
ли на рыбную ловлю.

– Я знаю, что у вас трое де�
тей. Они разделяют ваши ув�
лечения?

– О семье я могу говорить
часами. У меня дружная, хо�
рошая семья. Многим я обя�
зан именно семье. В начале
ноября мы с супругой отме�
тили 23 года совместной жиз�
ни. Но дружили практически
с детства. У нас три замеча�
тельных сына. Двое учатся в
Тюмени, а младший – третье�
классник. Воспитываю их в
спартанских условиях, гоняю
по полной программе, так как
не хочу, чтобы они были «ма�
жориками».

– Вчера вы отметили день
рождения. Мы поздравляем
вас и желаем счастья, здоро�
вья, успехов в делах. А чего вы
сами себе пожелали бы, чего
хотели бы добиться?

– Далеко вперед не загляды�
ваю, но я человек честолюби�
вый и искренне хочу связать
дальнейшую судьбу с районом.
Очень хочу сделать так, чтобы
людям здесь жилось комфор�
тно. Хотелось бы удовлетво�
ренности от работы. Если доб�
рое слово обо мне скажут, я
буду этому рад. Это лучшая
награда.

торый расширил ассортимент
продукции: готовим йогурты,
сливки, сметану, кефир, творог,
сыр и масло.

– Продукцию можно купить
только в районе?

– Есть торговая точка в Са�
лехарде. Сейчас мы стараемся
продвигать свой бренд. Но по
большому счету нет смысла
куда�то везти продукцию, по�
тому что мы можем реализовать
ее у себя.

– Скоро Шурышкарский
район отметит день рождения.
Чем порадуете земляков?

– В День района запланиро�
вано открыть в администра�
тивном центре объект, кото�
рый строился много лет, – ле�
довый корт. Официально сда�
дим дизельную электростан�
цию в Мужах и там же новое
здание аэропорта. Конечно,
для жителей района приго�
товлены развлекательные ме�
роприятия. Настроение есть,
потому что бюджет на следу�
ющий год, несмотря на слож�
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С новой техникой у района появилось еще больше возможностей
прокормить не только себя, но и обеспечить продуктами соседей.


